

## **BAB VI**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan sebelumnya, maka dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut:

- 1) Tingkat pendapatan orangtua juga mempengaruhi prestasi belajar siswa. orangtua yang memiliki tingkat pendapatan tinggi relatif lebih mudah dalam memenuhi kebutuhan anak dalam dunia pendidikan. Terpenuhi sarana dan prasarana anak merupakan salahsatu faktor penting agar anak memiliki semangat untuk meningkatkan prestasi belajarnya. Hasil perhitungan statistik mengenai hubungan antara tingkat pendapatan orangtua dengan prestasi belajar siswa menunjukkan bahwa hubungan yang terjadi adalah signifikan pada taraf signifikan 1 %. Hasil yang diperoleh sebesar 0,56 sedangkan r tabel sebenar 0,56 menunjukkan hubungan antara variabel tingkat pendapatan orangtua dengan prestasi belajar siswa relatif tinggi. Hal

ini berarti semakin tinggi tingkat pendapatan orangtua maka semakin tinggi pula prestasi belajar siswa.

- 2) Secara keseluruhan, siswa dalam penelitian ini cenderung memiliki prestasi belajar yang beragam. Untuk siswa yang memiliki prestasi belajar dengan kategori baik dan sangat baik memberikan alasan bahwa mereka belajar secara rutin dan bertahap sehingga ketika masa ulangan tiba, mereka siap untuk menghadapinya. Sementara siswa yang memiliki prestasi belajar dengan kategori rendah dan sangat rendah memberikan alasan kalau mereka jarang mengulang-ulang pelajaran yang telah didapat di sekolah sehingga mereka selalu merasa kurang siap untuk menghadapi ulangan/ujian.
- 3) Status sosial ekonomi keluarga yang meliputi tingkat pendidikan dan tingkat pendapatan orangtua sangat menentukan prestasi belajar siswa. Apabila status sosial ekonomi tinggi, akan mempengaruhi semangat anak untuk belajar dan peningkatan prestasi belajarnya, selain itu kesehatan anak juga lebih terjamin karena dapat belajar dengan baik di rumah maupun di sekolah. Bagi orangtua yang tingkat pendapatannya rendah tentunya akan sulit untuk memenuhi fasilitas belajar maupun jaminan kesehatan yang memadai bagi anaknya. Hasil perhitungan statistik mengenai hubungan antara status sosial ekonomi orangtua terhadap prestasi belajar siswa menunjukkan bahwa hubungan yang terjadi adalah signifikan pada taraf signifikansi 1%. Hasil yang diperoleh sebesar 0,43 sedangkan r tabel sebesar 0,296. Harga r hitung sebesar 0,43 menunjukkan hubungan antara status sosial ekonomi orangtua terhadap prestasi belajar

siswa tergolong tinggi. Hal ini berarti semakin tinggi status sosial ekonomi orangtua maka semakin tinggi pula prestasi belajar siswa

- 4) Tingkat pendidikan orangtua akan mempengaruhi prestasi belajar siswa. Orangtua yang memiliki tingkat pendidikan tinggi akan mudah untuk mengikuti perkembangan pendidikan anak dan memiliki wawasan serta pengetahuan yang luas, sehingga dapat memberikan bimbingan dan arahan serta mampu mengatasi kesulitan-kesulitan anak. Hasil perhitungan statistik yang dilakukan menunjukkan bahwa tingkat pendidikan orangtua memiliki hubungan yang signifikan dengan prestasi belajar siswa, sebab hasil perhitungan yang diperoleh sebesar 0,23, sedangkan r tabel sebesar 0,296 pada taraf signifikansi 1%. Hasil ini berarti semakin tinggi tingkat pendidikan orangtua maka semakin tinggi pula prestasi belajar siswa.

## **B. Saran**

Dalam rangka meningkatkan prestasi belajar, maka siswa sebaiknya mengubah pola belajar dengan cara yang lebih efektif. Pelajaran yang telah didapatkan di sekolah sebaiknya dipelajari lagi untuk memperkuat daya ingat sehingga ketika ulangan/ujian tiba, akan merasa siap untuk menghadapinya.

Bagi orangtua, seyogyanya lebih memahami dunia pendidikan anak. Anak yang memiliki prestasi belajar rendah sebaiknya diberikan pelajaran tambahan dengan mengikuti bimbingan belajar yang ada di sekolah maupun di lembaga pendidikan. Juga diperlukan pengawasan dari orangtua untuk melihat dan mengikuti perkembangan belajar anak.

Berkaitan dengan hasil penelitian ini yang masih sangat terbatas, sebaiknya diadakan studi berupa penelitian yang lebih mendalam terhadap berbagai aspek yang berhubungan dengan dunia pendidikan.